
上海市新闵律师事务所顾丽君律师接受上海巴鼎房地产发展有限公司（以下简称“巴鼎公司”）委
托，就近期网络用户在社交媒体平台散发巴鼎公司出售上海花旗集团大厦的不实售房信息一事，特做
如下声明：

一、巴鼎公司从未有出售上海花旗集团大厦的意向，也未曾委托任何机构、个人出售上海花旗集
团大厦。现网络上有关出售花旗集团大厦的任何信息均为虚假信息。我们严厉谴责一切发布或传播不
实信息的行为，并坚决抵制任何侵害他人商誉的行为。

二、本所律师将对于继续发布、转载、传播涉及巴鼎公司、花旗集团大厦虚假信息的相关行为，保
留及时进行调查取证并代表委托人通过一切法律途径追究相关侵权方的法律责任。

特此声明！

上海市新闵律师事务所 顾丽君 律师
2020年 5月 5日

律 师 声 明

荩 均刊第二版
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农历庚子年四月大十六 四月廿八 小满

今天阴到多云有时有阵雨或雷雨 温度:最低20℃ 最高25℃ 东南风5级阵风6-7级，沿江沿海地区
和江河湖面6级阵风7-8级 明天阴到多云有时有阵雨 温度:最低22℃ 最高26℃ 偏西风3-4级
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횻폐릹붨죋샠쏼퓋릲춬쳥닅쫇죋볤헽뗀
习近平分别同乌兹别克斯坦和葡萄牙总统通电话

新华社北京5月7日电 国家主席习

近平5月7日晚同乌兹别克斯坦总统米

尔济约耶夫通电话。

习近平代表中国政府和中国人民，

对乌兹别克斯坦政府和乌兹别克斯坦

人民抗击新冠肺炎疫情表示诚挚慰问

和坚定支持。习近平指出，新冠肺炎疫

情再次证明，只有构建人类命运共同体

才是人间正道。在这场攸关全人类健康

福祉、世界发展繁荣的斗争中，团结合

作是最有力的武器。世界各国应该以团

结取代分歧、以理性消除偏见，凝聚起

抗击疫情的强大合力，加强合作，共克

时艰，维护人类共同家园。

习近平强调，风雨同舟、守望相助

是中乌关系优良传统。中国抗疫最吃劲

的时候，贵国政府和社会各界纷纷向中

国伸出援手。乌兹别克斯坦的疫情也牵

动着中国人民的心。中国政府、有关地

方和企业的援助物资陆续运抵贵国，两

国专家通过视频连线交流抗疫经验。中

方将继续为乌方抗疫提供支持和帮助。

希望乌方继续为中国在乌公民正常工

作生活提供保障。 相信在你坚强领导

下，乌兹别克斯坦人民一定能够战胜疫

情。中乌关系基础牢固，潜力巨大。

茛 下转第三版
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本报讯 市新冠肺炎

疫情防控工作领导小组昨

天下午举行会议， 传达学

习贯彻中共中央政治局常

务委员会会议关于完善常

态化疫情防控体制机制的

精神， 研究部署我市常态

化疫情防控和经济社会

发展重点工作 。 市委书

记 、 市疫情防控工作领

导小组组长李强主持会

议并讲话。

市委副书记 、 代市

长、 市疫情防控工作领导

小组组长龚正 ， 市委副

书记廖国勋出席会议并

讲话。

会议指出， 中共中央

政治局常务委员会5月6日

召开会议， 听取疫情防控

工作中央指导组工作汇

报， 研究完善常态化疫情

防控体制机制， 习近平总

书记主持会议并发表重要

讲话。 我们要认真学习领

会， 深入贯彻落实， 更好

适应常态化防控要求， 切

实做到疫情防控不松劲不

懈怠， 稳增长、 谋发展再

加力再攻坚， 确保常态化

疫情防控和经济社会发展

两手抓、 两手硬、 两手赢。

会议指出， 当前， 我

市疫情防控态势总体平

稳， 但境外疫情扩散蔓延

势头并没有得到有效遏

制， 新冠肺炎疫情还有很

大不确定性。 要按照党中

央决策部署， 结合上海超

大城市实际， 始终绷紧外

防输入 、 内防反弹这根

弦， 时刻保持警惕性和敏

锐性， 毫不松懈抓好各项

防控工作 ， 保持连续性 、

稳定性， 提高针对性、 有

效性。 要科学研判疫情形

势， 因时因势优化防控策

略， 做实做细防控预案 ，

压实各级防控责任， 真正

守牢安全底线， 为经济社

会秩序全面恢复提供有力

保障。 要持续加强舆论引

导， 及时回应社会关切 ，

提倡文明健康、 绿色环保

的生活方式， 更好引导市

民增强个人防护意识。

市领导陈寅、吴清、周

慧琳、诸葛宇杰、许昆林 、

彭沉雷、陈群、龚道安 、宗

明、汤志平出席会议。

볓뿬췆뚯믡햹튵쿟짏쿟쿂죚뫏랢햹
샮잿돶쾯탂뎵“퓆랢늼”믮뚯늢믡볻낢샯냍냍벯췅뚭쫂믡훷쾯헅폂튻탐

”몣폫낢샯냍냍뫏ퟷ돉솢퓆”믡햹욽첨

本报讯 上海在线新经济发展再添新力

量， 阿里巴巴集团与上海市国际贸易促进委

员会日前合作成立云上会展有限公司， 并于

昨天上午在上海展览中心启动云上会展平台

首展2020新车 “云发布”， 率先探索线上线下

融合的云上会展新业态， 积极助力 “五五购

物节”。 市委书记李强出席 “云发布” 活动并

会见阿里巴巴集团董事会主席兼首席执行官

张勇一行。

李强感谢阿里巴巴集团对上海经济社会

发展的大力支持特别是深度参与此次 “五五

购物节”。 他说， 当前， 上海正在深入贯彻落

实习近平总书记重要讲话和指示批示精神 ，

统筹推进常态化疫情防控和经济社会发展工

作， 危中寻机、 化危为机， 加快发展在线新

经济。 会展业是配置国际国内资源的重要领

域， 推进网上办展、 云上会展不仅是应对疫

情挑战的创新之举， 也是行业转型升级的内

在需要。 希望双方紧密合作， 充分发挥阿里

数字化运营能力和上海会展资源集聚的优势，

积极创新展会服务模式， 加快推动会展业线

上线下融合发展。 我们将全力打造国际一流

营商环境， 为企业在上海布局新模式、 新业

务、 新业态创造更加有利的条件。

张勇表示， 上海 “五五购物节” 充分激

发消费需求、 提振市场信心， 阿里既是参与

者， 也是受益者， 愿以此为契机， 深度融入

旗下资源， 更好服务上海用户。 此次在沪落

地云上会展平台， 将对接上海开放优势和会

展资源， 积极运用全新技术， 努力创造全新

交互方式， 助力会展行业拓展数字化新增长

空间。 茛 下转第三版

学生家长老师该如何面对“回归校园”后的各类焦虑？

“在家看病”成越来越多患者就医日常
짏몣쫗볒뮥솪췸릫솢튽풺솽룶뛠퓂뷓헯1.3췲죋듎

昨天下午，徐汇区中心医院心内科主任胡

珺刚坐到云医院的电脑前，“老病人”周老伯在

家中“走”进了她的线上门诊室。一个多月来，

周老伯一直在云医院上配药 ， 通过医保在线

结算 ，药品快递到家 。视频那头 ，他频频对胡

珺说：“这样看病真是太方便了！”

今年2月底，徐汇区中心医院“上海徐汇云

医院”平台获批成立贯众互联网医院 ，成为

上海首家获得互联网医院牌照的公立医院 。

线上就诊、“云”上复诊、医保支付、药品到家，

短短两个多月，徐汇云医院已接诊超过1.3万人

次， 开出医保结算处方2400多张，“足不出户、

在家看病”成为越来越多患者的就医日常。

从两三个小时到两分钟，老病
人配药“第二天就到”

年近七旬的周老伯身患高血压、 糖尿病、

哮喘等多种疾病，每天要服用七八种药，原本

不到十天就要跑一次医院配药，突如其来的新

冠肺炎疫情让他不敢再往医院跑。徐汇云医院

“开张”不久，他就上网注册并绑定了医保卡。

对于老人家来说，云上看病的第一道关是

注册和绑卡。周老伯坦言 ，一开始自己不熟悉

手机软件操作 ，好在有云医院客服人员的耐

心指导 ，他陆续花了一天半时间终于绑定了

各种账户 ，此后的各种便利让他觉得 ，这看

似 “周折 ”的一天半 ，实在是太值得了 。“只要

动动手指， 就能配齐平日里所有要吃的药。慢

病患者就怕断药，没想到我几次在云医院上用

医保卡配药，第二天就送到了，没掉过链子。”

更让周老伯惊喜的是，通过云医院，他随时能

找到专家咨询。昨天早上，他发现自己血压高达

190毫米汞柱，即使吃了降压药，到了中午依然

没有下降到正常水平。于是他点开手机上的“徐

汇云医院”App，找胡医生咨询，从登录到开始问

诊，只花了短短两分钟，“以前跑医院、挂号、候

诊，至少需要两三个小时”。 茛 下转第五版

■本报首席记者 许琦敏

徐汇云医院值班医生通过视频连线和患者交流，进行在线诊治。 本报记者 袁婧摄

》햽“틟”헟뮭쿱，횱믷뻛즳돉쯾뗄솦솿
荩 刊第四版

云展会 促进产业生态转型升级

”몣랢솦붨짨쿟”믡햹쫽ퟖ믹뒡짨쪩，캪좫쟲믡햹튵쏨믦탂뗄퓶뎤쟺쿟

新基建 打造高质量发展新引擎

35쳵탐뚯랽낸돶첨，뻛붹탂췸싧、탂짨쪩、탂욽첨、탂훕뛋쯄듳훘뗣쇬폲

突如其来的疫情， 让这个春季新

学期变得不同寻常。 在各界共同努力

下， 学子们终于可以陆续回到校园。

于文娟谈到， 学校老师们一方面

要注重落实防控常态化举措， 培养学

生养成良好卫生习惯 ， 做好学校防

疫、 加强家校联动， 与此同时， 也要

格外注意学生的心理状态， 消解不良

情绪。 既要培养学生防疫的习惯与责

任感， 也要注意， 不能引起学生的过

度担心。

“焦虑、 担忧等不良情绪， 并非

通过强行压制就能马上克服， 只有坦

然面对并接受。” 于文娟给出的建议

是， 在日常教学工作恢复的过程中，

首先要以建设性的态度去做好各项工

作， 不要盲目紧张， 担心自己是不是

漏做什么、 会不会引起不良后果等而

产生不必要的忧虑， 更不能把自身的

紧张情绪传导给学生。 部分同学学习

态度松懈， 成绩下降。 对此情况， 老

师不必过于担心， 教学工作本就是老

师们的强项， 回到学校上课的状态，

加上家长的配合， 相信学生们积极向

上的学习状态会逐步找回。

当一个人专心做事时， 就会不知

不觉远离焦虑。 因此， 在复学后， 老

师的一项重要工作， 就是帮助孩子稳

步找回学习的状态。 “孩子们回归学

校， 不仅是回归一个学习环境， 更是

回归一个快乐的精神家园。”

上海市精神卫生中心副主任医师于文娟：长时间脱离熟悉的校园生活，疫情带
来的不良情绪可能积压在一些学生的心头， 当前需要对学生的心理健康多加关注。

老师和家长尤其要注意，千万别让自己成为学生不良情绪的“发动机”

샏쪦죧뫎냯톧짺뺡뿬쫊펦킣풰짺믮？问

■本报首席记者 唐闻佳

쫨떼몢ퟓ뢴톧뫳톧튵톹솦，볒뎤퓵쎴ퟶ？问
复旦大学心理研究中心主任孙时进：学生回归校园生活后，会面临来自学习、考试的

种种压力。宅家上“网课”期间，不同的学习习惯、家庭环境等，都可能造成学生间差距进
一步拉开。对孩子在复学后遇到的压力，家长要充分理解，莫让自己成为孩子的“压力源”

返校复学后， 很多学生在回归日

常学习的过程中， 面对的压力大小不

一，需要一个适应期。

家长要清醒认识到一点： 未成年

人适应外界环境的能力、 抗压能力都

是相对有限的，远不及成年人。

具体来说，回到学校后，孩子能否

跟上教学进度、达到老师的期望，能否

在即将到来的考试中发挥出色，毕业班

的学生能否考取自己心仪的学校等等，

每个人性格不同，处理各种压力、情绪

的能力也不尽相同。尤其是，要从前期

宅家上网课的相对“散养”状态，快速切

换到学习、迎考的紧张冲刺阶段，这种

“快速反应” 的能力并不是每个孩子都

具备的。很多孩子需要一个过渡期。

有的家长可能发现， 孩子返校后

成绩不如预期，比较忧心。须知，因为

疫情， 所有学生的学习都受到同样的

影响。孙时进指出，针对复学后的学业

或升学压力， 家长首先要给孩子一个

宽松的环境， 允许孩子保留一些自己

的时间和空间，倾听自己内心的声音，

帮助孩子接纳自己的情绪。

帮助孩子尽快适应学校生活，家

长要做到归位不越位。 尤其是一些毕

业班年级，在孩子升学问题上，家长要

更有耐心倾听孩子的意见、 尊重孩子

的意愿，而不是把自己对孩子升学、职

业发展的焦虑直接传导在孩子身上，

或是引爆家庭内部矛盾。

■本报记者 姜澎


